
Р е ш е н и я  
городской Думы

№ 25 от 5 июня 1997 г.
ОБ ИТОГАХ РАБОТЫ АДМИНИСТРА
ЦИИ ПО ИЗУЧЕНИЮ ВОПРОСА -  о к а
з а н и е  ПЛАТНОЙ МЕДИЦИНСКОЙ по
мощи в Г. НЯГАНИ В СООТВЕТСТВИИ 
С ПРОГРАММОЙ ХМАО «ОБ ОБЯЗАТЕЛЬ
НОМ МЕДИЦИНСКОМ СТРАХОВАНИИ». 

Городская Дума РЕШИЛА:
Опубликовать в средствах массовой информа

ции прейскурант цен, оказываемых жителям горо
да платных и бесплатных медицинских услуг.

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

№ 26 от 5 июня 1997 г.
ОБ ИЗМЕНЕНИИ РЕШЕНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ДУМЫ № 18 ОТ 08. 04. 1997 г . «о  ПРЕДО
СТАВЛЕНИИ ЛЬГОТ МЕДИЦИНСКИМ 
РАБОТНИКАМ П. ТАЛИНСКОГО»,

Во изменение решения № 18 от 8 апреля 
1997 г. городская Дума РЕШИЛА:

Предоставить льготы медицинским работникам  
п. Талинского, как проживающим в сельской мест
ности, по квартплате и плате за коммунальные ус
луги в соответствии с законодательством.

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

№ 27 от 5 июня 1997 г.
О ПЕРЕРЫВЕ В РАБОТЕ ГОРОДСКОЙ 
ДУМЫ ЛЕТОМ 1997 ГОДА.

Рассмотрен график очередных ежегодных от
пусков депутатов, городская Дума РЕШИЛА:

1.  Созвать очередное заседание городской Думы 
в полном составе в конце августа с. г.

2.  В случае необходимости рассмотрения неот
ложных вопросов, при наличии кворума согласиться 
с проведением заседаний Думы в июне—июле с. г,

Е. ДЕЛОВ,
глава местного самоуправления.

• Экспресс-информация

ПОЧЕМУ 
НЕ РАБОТАЛИ ЛИ Ф ТЫ ?

На прошлой неделе в 
высотных домах Нягани 
неожиданно перестали 
функционировать лиф
ты, работа которых спу
стя некоторое время сно
ва возобновилась. Слу

хов по этому поводу, как 
водится, возникло нема
ло. А о том, что реаль
но стояло за этим со
бытием редакции «ВП» 
рассказал начальник го
родского управления 
жилищно-коммунальным

 хозяйством Нико
лай Михайлович ДОБ
РЫНИН:

— Остановка работы 
лифтов была связана с 
однодневной предупре
дительной акцией рабо
тников ТОО «Водолей»,

руководством главы ме
стного самоуправления 
Нягани Е. И. Делова 
прошла встреча с пред
ставителями фирмы и 
было найдено компро
миссное решение, устра
ивающее обе стороны. 
Заключалось оно в том, 
что участок лифтового 
хозяйства полным соста
вом переходит в  струк
туру городского УЖКХ. 
Оперативно были под
писаны необходимые до
кументы, в  уже в пятницу

, 13 июня, эта ре
организация была осуществлена

.
Подготовил 

А. ЛУЧКИН.

Обсуждаем реформы
В  НАЧАЛЕ месяца из Самары вернулся начальник 

городского управления ЖКХ Николаи Михайло
вич Добрынин. На совещании, проведенном с Б. Е. 

Немцовым обсуждалось, что предстоит сделать, какие 
направления в изменении оплаты будут применены к 
квартиросъемщикам в результате предполагаемых ре
форм.

— Сегодня экономичес
ким отделом нашего упра
вления разрабатывается 
программа по внедрению 
реформ в жилищно-комму
нальном хозяйстве. Прог
рамма основывается на рос-

 Сегодня Ня
ганское СМУ берется вы
полнять работы по ремон
ту теплотрассы на прием
лемых для нас условиях: 
в договора не включены 
штрафные санкции, рас
четы это предприятие уст
раивает бартером, кварт
платой. И в счет погаше
ния налогов в местный 
бюджет. Большие объемы 
по линии УКСа будут 
проводиться АО «КлТПС» 
(капстроительстве). В Няга
ни, на мой взгляд, сегод
ня могут выполнять 
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работы три организации: АО 
«КлТПС», Няганское СМУ 
и АО «Сибкомплектстрой
сервис». Уже ведутся пе
реговоры с этими фирма
ми, предположительно ин
декс на выполнение будет 
в пределах 9000. Не стану 
скрывать, в этом году мы 
пытаемся выполнять как 
можно больше работ сво
ими силами.

Что касается предстоя
щих реформ в ЖКХ, счи
таю, что необходимо про
водить широкую разъяс
нительную работу среди 
жителей города: каждый 
должен видеть, во сколько 
сегодня обходится содер
жание его квартиры, ско
лько он за нее платит, ско
лько за него дотирует го
сударство.

Б. Е. Немцов сказал на 
совещании, что в 1997 го
ду доля платежей населе
ния на покрытие всех ви
дов затрат коммунального 
хозяйства должна состав
лять не менее 36 процен
тов. Сейчас мы платим то
лько 19 процентов. В Са
марской области уже 60 
процентов платят кварти
росъемщики, в Ульяновс
кой области — 15 процен
тов.

Коротко
Е ЩЕ в  середине 

мая глава местно
го самоуправления 

Нягани Е. И. Делов под
писал постановление 
№ 431 «О мерах по ор
ганизации летнего от
дыха детей в 1997 го
ду»» Сделано было мак
симум возможного для 
создания условий детям 
и подросткам в лагерях 
отдыха и доступности 
путевок» Родительская 
плата — 168 тысяч ру
блей — фактически сос
тавляет пятую часть 
реальной стоимости пу
тевок (основная часть 
финансирования посту
пила из окружного фон
да социального страхо
вания).

В ходе подготовки к 
открытию оздоровитель
ных, трудовых и спор
тивных лагерей возник
ли сложности с. органи
зацией питания. Бук
вально в течение двух 
дней только что создан
ному управлению тор
говли пришлось брать 
эту сферу на себя, с чем 
новый коллектив успеш
но справился. Справед
ливости ради необходи
мо _ добрыми словами 
вспомнить и работников 
«Няганьгорторг», за
нимавшихся организа
цией детского питания 
раньше.

Л. БЕДРИНА, 
зав. торговым 

отделом 
горадминистрации,

*  *  *

Д
О 1 августа ны
нешнего года дол
жна быть прекра
щена реализация алко

гольной продукции с, 
объемным содержанием 
этилового спирта более 
12 процентов в мелко
розничной торговой се
ти, киосках, ларьках, 
палатках и на рынках. 
По этому поводу 19 мая 
губернатор Ханты-Ман
сийского ‘ автономного 
округа А. В. Филипенко 
подписал постановление 
№ 193 «О мерах по упо
рядочению торговли ал
когольной Продукци
ей,... ». Няганским пред
принимателям самое 
время заблаговременно 
обеспокоиться этим воп
росом.

Накануне приемных экзаменов
25 июня в Няганском 

филиале Тюменского госу
дарственного университета 
начинаются приемные эк
замены. В этом году осу
ществляется прием абиту
риентов на четыре специ
альности дневного отделе
ния: юриспруденция, фи
нансы и кредит, педагоги
ка и психология, информа
ционные системы в бизне
се. Три первые специаль
ности уже апробированы в 
нашем филиале, набор на 
последнюю проводится 
впервые.

Обучение в Няганском 
 филиале осуществляется 
в течение трех лет, после

чего студенты переводится 
в Тюменский государствен
ный университет (или лю
бой другой вуз нашей стра
ны). это связано с необхо
димостью специализации 
на старших курсах, кото
рая а перспективе возмож
на и в условиях Нягани 
при существенных вложе
ниях средств в развитие 
филиала.

проходит блочным мето
дом, большинство занятий 
проводят преподаватели 
ТюмГУ, имеющие ученые 
звания и степени.

Полная стоимость затрат 
на обучение одного студен
та в филиале — 12, 8 млн. 
руб. Однако по распоряже
нию главы местного само
управления Е. И. Делова 
студенты дневного отделе
ния платят всего 2 милли
она в год (оплата будет

трех лет, не выезжай из  
Нягани, студенты получат 
высшее образование. э т у 
группу мы набираем на условиях

 полной оплаты за 
обучение, которая составит 
7  Млн. руб. В год.

Всю информацию о пра
вилах  приема желающие 
могут получить по телефо
ну: 3-27-20 или в приёмной 
комиссии, расположенной 
по адресу: ул. Интернацио
нальная, 45 «А».

Е. ФОМИНЫХ, 
директор Няганского 

филиала ТюмГУ,

Подготовила 
Г. МОНАСТЫРСКАЯ.


